



Passerelles SNCF et mâts basculants

(Villars-les-Dombes, France)

Dans le cadre de la mise aux normes d'accessibilité des passerelles, conception lumière de deux passerelles sur voie SNCF sur la ligne Express Régionale Lyon-Bourg en Bresse.

Des grands mâts courbes de 14 mètres, basculants pour simplifier la maintenance, équipés de projecteurs à LED permettent un éclairage de 150lx dans les

escaliers et 20lx sur les plateaux.

Ces mâts sont glissés entre les escaliers existants et visitables depuis les passerelles.

maître d'ouvrage
SNCF Lyon
architectes
soberco
concepteur lumière
les éclaireurs

budget
13 000 € HT
surface projet
600 m²
livraison
2010